

寄場効く仲間の新聞

釜ヶ崎新聞社

西成区萩之茶屋スル内
モーテル内

仕事が少ないのにつけ、お親方

通常六千五百円で千二百
に五百円以下のことはないの
に、仕事の少ないのにつけ
ん。労働条件を切下げる親方
の根性かミエミエで腹か立?
（ハニカム）七月七日

徳島から出かせざに

千食はでら円外 なつる場五は片り 11円
ニヤ、く今ひの又れたと監百六付とつ大正の
百さ最れ日水勝、つか11督円千をてこた。
円せ仕とはれ手千た、わにきき円三11
引てめい仕て休ニ。それこりだ日なが
いくしれ事もみ百 のての下とせが契約
てれ位れかいの円 ニ一仕けいつ転種か
11てはてないとの 分生事らめたたので
るも親休いかきめ はけはれわらの
。上方んれ、はし つんニた、建築はは
11負だら親千代 いぬ分。そこ片建?
の担と休方ニも て11つ、
にできんか自 11やけ現では築き

單つ 金もれけ価五カ にの
価ち去殘にどは五百らあにま
もつ年らんこ、ち円六こう。ま
ほ來のんでつドよ程千う。ま
んけにも まに代とがわは士
どども うあや西ら、方で
変・出れ しるら成、こで五
れあれせ いどシ方しちは11
とこぎ 11代かかは
らうに こし、えに六百
んとこ もてそえ單千円 せ徳島

4たいいやなあ。仕事も少在い
し、これでや出せぎに來た
かいないわ。(七八七号・七月十豆)

又たいいやなあ。仕事も少在り
し、これがじや出力せぎに來た
かいないわ。
(ハナタニ・七月十日)

ありまゆしでトンコ

満期日前に払ぬとは

組合でもつくらんと
大阪府下のN市の飯場にハ
千円の食抜きで行つた。まあ
まあの飯場であつた。まあ
ノズラ積みの石を運ぶのに
一輪車で、はな引きと二人で
運ばんといかれん様な急な坂か
あり、石ヤの駆人の石積斗に

配料や車代までひきある。
これもおかしいで。（七八九六七名）

トンコは自衛権

西成は仕事かなりと

かせくめし(大正15年) ヒヤ汗のもと
こんな張絲かしてあつたら
久しぶりに出張かれらえつたら
効働者はどう思うだううか。
内しほ、えらひ安ひめしも

仕事はどうしても顔が
市場で一時的に行つて
やつて、ダントンボ
集めたりするのぞ。
ボーリルも言つた
となんが行くたるけ
どどどんとらるけ
りどどんとらるけ
あせうづどんと
、つけ積やダンボ
こて積ん。ンボ

とつてありますねん」とりう。
西成は仕事かなりと何をや
つてもあらん。へ七九六号。七月二十日

テレビでわかるものの顔 西成四七

三つ角公園に西成署がテレビを寄贈した。西成署にしては、ちよつと大きすぎたことだと思つていた。テレビを寄贈したら三つ角公園は西成署のものだなどと、うるさいをするから、最近はテレビのスイフチをめぐつて、金の角鳥者とトラブルがたくなつた。

商業紙の突っ込み不足

にやつて来るといふ。
「なんでもこい位のことです。写真
をとられたり、鬼きせかましく
つら日頃わしらをつかまえてい
てしばっただちくていいくせに、
しの一つセレービ位、西成署の罪ほろば
三角公園は西成署のものと
かう不元、あれは釜の骨髄
署が三角公園で、われかも西成
顔に大きな顔するこことあん
え。(リニ七号・八月二十日)

労働者の死とセンター管理室

にあらゆる者のために行つたと書いてある。だが、下請会社の幹部から行つたと何故書
ま組織のタカトに下請会社の幹部係とかいうのはセガ世界的情報細をもつて
さが飯場となぜ書かれないのか。
たとえば近ごろ商業新聞は、金
の労働者と書かれ、なんを商業員と書
に差別的言葉ではなないのか、明瞭に書
人間一人殺されただどりのからか
労働者の場合だけはなないのから三行の記に。
に橋などをうど大騒ぎられ、それでどうのほ
りはり橋を作つて社会に出てきたり、ななのが。
抜ぬな仕事ではすくなない。重労働、末路
んな会社では、その人々を雇ふべき、末

つとよくは在日だろう。^{タモ} 821
労働者の死とセンター管理室

とに管理室にとつては便利に
在つていい了か、わしら釜の傍
傍者かそのシャンターの下で
死んでいいの管理室の更中の
顔はどうこにも見えなかつた。
管理室は労働者の死などは、
どうでもよいいことなのれ。ど
も、誰も文句を言うものはあ
るまい。(取材・柳川六月十九日)

トヤ
テ申本さく
死す

トヤ・マルケンで中林敏夫
へ三十七才位一さんは二十
日の月、十一時三十分頃、酒
をのんをハグカで扇因櫻にあ
マヒで死亡しましたが、心臓
葬儀は親族が出したという
ことです。中村さんのお友人の話によ
ると、キツアのところによること、仕事
はよく行き、世話をすきなんだと
隣近所の人気者であったと
う。自分の家族が大正区と
や釜崎加よるとして一度た
らなかつたと
う。日暮の所にありながら、

原発就労めぐつて殺人

新聞はさういう問題について
は一切ふれてない。
殺された仲間は、この間高
まり仕事を行かずしていようか、
セントナーにこれだけ仕事をな
ければ、行きたくても行くな
いというものである。
この金の仲間を殺した本当
の犯人は誰かの外へ他の人間
にはまかせても、この俺達
には通用せんき。(ハニカ号、九月二日)

原発就労めぐつて殺人

三日、午後十一時二十五分
ごろ、鶴見橋の白菊荘にて、
釜の仲間の小原光男さん(会社、
手配師の西李次郎に、福井の
美浜原発に行くことに立つて
いたのを断つたところ、西は
近くに道ビンをたまきぬつて
小原さんを刺し殺した。)
小原さんは原発に行くにあ
たり、病院でのボディーチェック
で高血圧と診断され行くのが
はやめると、美浜に行くところ、
画面が腰を下して今度の事件と
つた。
西に仕事をあつせんした。

命かけての原発就労

二日、鶴見橋の白菊荘へ山原光男さんお殺さ来た。

組の工はラボナーチェックで
美濃からだれでも茨城の東海原
流すらりけると他にもらし
てあり、西はこの線で小原さ
んを手配するつもりだつたら
し!!。西はさきの「徳山丸事件」
でも、内外産業に釜の仲間
を送りこんもあり、「徳山丸の
に象加だまつとらん」と向度
ラツジ放棄を告発した仲間
に付しこ神戸の組闘信の若!!
もあどしまつと不けて!!た。
糸水た小原さんとよく仕
事に行つた仲間の話だと、小
原さんは北海道旭川の出身で、小
原さんによく仕事をする人で、小
原場で行つても自分で画面を
現場みてサツサと段取りをしてし
まうのけで小原さんには仕事をま
かれてまじめな人か、なんじ
西なんかに殺されなあれんの
や」と怒りをぶちまけて!!た。

もしし今年も五百円のアツアト不
終ゆるなら、さらにつの記録
を更新してセ%代となる。
こんな金ヶ崎を庄内た
金斗争など、の世界にあるか?
このやリ方なら要求額の三
斗争を得するのにあと四十五
万円を獲得する。毎年四十%の
アツアト率でアツアトは少
なくとも丸千円とつてあたり
まえ、五年後には三万円の要
求額に達する。(モモモ・七月十五日)

日雇健保の印紙を貼れ

日雇健保の印紙を貼れ

なぜ通用せぬ 日雇健保

勧者は法律上は半分のはずな
に二百円とつた。ス、たつ
の一枚の印紙を手てせらう
のに文通費か四圓。円もかか
つた。腹が立つやら、あほく
さやら、日本の國はどうな
つてゐるのと言ひたくなつた。

この事件でまず問題になるのは、川原さんか大正の病院で検査をうけ、高血圧不就労不能と診断されてくるにもかかわらず、手配して西孝次郎がかれ原さんに就労を強要してくることだ。

美濃原発がダメでも東海村の原発ならよしというのは、関電と東電のチエック体制の違反など、電力会社の安全体制そのものの問題となる。

年度の事件では、就労条件は、最初に仕度金三万円をめどりたし、食抜き六千円というもとのだつた。原発の仕事をずつこしてくると、寿命^十年も二十七年もちぢまるといわれていいるが、命と引きかえでなければ生きない危険な仕事を、たかが三万円の仕度金で強制されてたまるか。

四日、通産省・資源工ネルギー庁が発表した調査報告によると、原発で働く労働者放射線を被ばくする量は、下請労働者大正社員の1.6倍とらう。

この数字はまだマユツドもので、正社員は鉛の壁のうし

低すギルアツフ率 夏期一時金

辛の年	年度	アッガ率	アのつ前り結	賃得額	前年比の アッガ%	の賃得額の推
加ては	47年	37%	ツ計まんは、	46年 1,600円	600	
	48	22	70算りになど、	47 2,200	500	
	49	44	辛方法か村IIと、	48 2,700	1,200	
	50	12	は法けく詰の	49 3,900	500	
	51	9	次だ算て西	50 4,400	400	
	52	10		51 4,800	500	
	53	8		52 5,300	500	
	54			53 5,800	500	
は%	55	?		54 6,300	?	

移をみてみよう。
この表でみると、年間、毎年五百円の上積み不^きて(1)るが、毎年定額の上積みなんても多くある。上積みは何%アリか、計算する。前年にに対するこのように上昇率なども併記する。この計算だとして、これだけとすると、上昇率の%アリかだ。これが普通、物価の上昇率なども併記する。この計算だとして、これだけとすると、上昇率の%アリかだ。